

Son épouse, Paula **Kaech-Breu**, à Bussigny ;

Ses enfants :

Nicole **Kaech** et Thierry Monod, à Lausanne ;

Francis **Kaech**, à Lausanne ;

Ses petits-enfants : Robin, Lucie, Kiera, Maël et Joana ;

ainsi que les familles parentes, alliées et amies,
ont la grande tristesse de faire part du décès de

Monsieur Johann Anton KÄCH

qui s'en est allé paisiblement le jeudi 31 octobre 2019, à l'âge de 91 ans.

La cérémonie d'adieu aura lieu à la Chapelle St-Roch, à Lausanne,
le vendredi 8 novembre à 14 heures.

Johann Anton repose à la Chapelle St-Roch, rue St-Roch 19, à Lausanne.

La famille remercie chaleureusement tout le personnel de l'EMS Bois-Gentil
Site Sauvabelin, pour son dévouement et son accompagnement.

Domicile de la famille :

Monsieur Francis Kaech, Ch. des Aubépines 16, 1004 **Lausanne**.

Cet avis tient lieu de lettre de faire part